

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désespérées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ À Ferques, un impressionnant accident coûte la vie à une fillette de 5 ans. Le matin du samedi 15 juin 2024, un accident de la route a fait quatre blessés, dont deux fillettes à Ferques (Pas-de-Calais). La plus jeune, âgée de 5 ans, est décédée. Article publié sur [Actu Hauts-de-France](#) le 15 juin.



Un accident impressionnant a fait plusieurs blessés, le matin du samedi 15 juin 2024 à Ferques, dans le Pas-de-Calais. Deux fillettes, notamment, dont une a succombé à ses blessures. ©SDIS 62

- ✚ À Quiberon, un accident fait trois victimes. Dans la nuit du 21 au 22 juin 2024, à Quiberon, un accident de voiture fait trois victimes. Neuf sapeurs-pompiers se sont déplacés à Gevingey (Jura) pour porter secours au motard qui a fait une sortie de route. Article publié sur [Actu Bretagne](#) le 22 juin.
- ✚ Manche. Un choc entre deux voitures fait trois victimes dont deux jeunes enfants. Un accident, qui s'est produit ce jeudi 20 juin 2024 au matin à Hauteville-la-Guichard (Manche), a fait trois blessés dont deux enfants. Deux voitures sont impliquées dans le choc. Article publié sur [Actu Normandie](#) le 20 juin.

- ✚ Pyrénées-Atlantiques : Une femme décède dans un terrible accident entre un poids lourd et une voiture. Un accident de la route entre une voiture et un poids-lourd a eu lieu sur la commune d'Artiguelouve ce jeudi 20 juin 2024. Une nonagénaire a perdu la vie. Article publié sur [Actu Nouvelle-Aquitaine](#) le 20 juin.



Image IStock

- ✚ Accident de la route à Banvou : la conductrice piégée dans sa voiture. Un accident de la route s'est produit le mardi 18 juin 2024 à Banvou. La conductrice a été légèrement blessée. Article publié sur [Actu Normandie](#) le 20 juin.
- ✚ Collision entre une voiture sans permis et un camion, l'accident fait un mort près de Ploërmel. Jeudi 20 juin 2024, une voiture sans permis et un camion se sont percutés sur la départementale 4 à hauteur de Saint-Servant (Morbihan). Un homme a perdu la vie dans l'accident. Article publié sur [Actu Bretagne](#) le 21 juin.
- ✚ Morbihan : le choc frontal fait cinq blessés dont un grave transporté par hélicoptère. Un accident de la route s'est produit le dimanche 16 juin 2024 à Malansac (Morbihan). Sur les cinq blessés, une personne a été gravement blessée. Elle a été transportée par hélico. Article publié sur [Actu Bretagne](#) le 16 juin.
- ✚ Le conducteur d'un utilitaire décède dans une collision avec un camion près de Bordeaux. Le conducteur d'un utilitaire est décédé dans un accident de la route survenu ce jeudi 20 juin 2024 à Saint-Aubin-de-Médoc, en Gironde. Article publié sur [Actu Nouvelle-Aquitaine](#) le 20 juin.

- ✚ Haute-Savoie. Un jeune motard décède dans une collision avec une voiture. Le dimanche 16 juin 2024, un accident grave de la route s'est déroulé à Annemasse. Un homme est décédé. Article publié sur [Actu Auvergne-Rhône-Alpes](#) le 18 juin.



- ✚ Près de Grenoble : un jeune de 18 ans meurt dans un accident de la route. Un automobiliste de 18 ans est décédé dans un accident de la route ce lundi 17 juin 2024 à Poliénas, en Isère. Il n'avait pas de permis de conduire. Article publié sur [Actu Auvergne-Rhône-Alpes](#) le 18 juin.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !